

SAN JOSEMARÍA: CAMINO POR GUATEMALA

La exposición estuvo en el Centro Cultural de Escuintla "Arístides Crespo"

21/05/2012

La exposición itinerante San Josemaría – Camino por Guatemala estuvo expuesta en la Casa de la Cultura de Escuintla (Escuintla), del 18 al 20 de mayo.

En los espacios abiertos del Centro Cultural de Escuintla, el obispo de

Escuintla, invitaba a ver la “Exposición de San Josemaría Escrivá de Balaguer”, con motivo de los 110 años de su nacimiento a quien el Papa Juan Pablo II, llamó el santo de lo ordinario, en ocasión de su canonización el 6 de octubre de 2002.

Posteriormente Monseñor Victor Hugo Palma, Monseñor Wurmser, el Alcalde de Escuintla señor Pedro René Escobar y el Director de este Centro Cultural señor Oscar Rodríguez, cortaron la cinta blanca quedando oficialmente inaugurada la exposición. A través de esta exposición se pueden conocer aspectos de la vida de san Josemaría Escrivá y el Opus Dei.

Esta muestra es una exposición itinerante por ciudades del país, y son ya miles las personas que la han visto. Impresiona leer los comentarios que han dejado en el

libro de visitas de la exposición, por ejemplo:

«Las enseñanzas de San Josemaría son siempre muy actuales, parece que hablara para hoy».

«Yo doy fe de que hace milagros! Mi hijo estuvo entre la vida y la muerte, se fracturó el cráneo. San Josemaría intercedió por él.. Le pido a Dios todos los días por el Opus Dei».

«Es bonito saber un poco de san Josemaría Escrivá, espero seguir su ejemplo de amor y devoción al Señor. Felicitaciones por tan bonita exposición».

«Nuevamente gracias a Dios por haber inspirado a San Josemaría a hacer el Opus Dei y ver la grandeza de la vida corriente».

«Muchas gracias por la expo, cuando entré y la vi, mi corazón palpitó muy rápido, me llené de una emoción

grandísima y mis ojos se llenaron de lágrimas de felicidad. La familia del Opus Dei ha hecho tanto bien en mi vida y la de mi familia que sólo puedo bendecirla todos los días de mi vida... ».

«¡Gracias por esta exposición! ¡Qué barbaridad, contuve las lágrimas varias veces! Camino me ha ayudado tanto, tanto y ahora está en la mesa de noche de mi hijo».

«Muy bonita exposición, me gustó mucho y me motiva a seguir leyendo Camino, pues lo tengo en mi mesa de noche y de vez en cuando lo leo y me gusta mucho. Empezaré a pedir ayuda a San Josemaría para elegir mi camino de vida y tornar decisiones en cuanto a mi carrera (profesión), nuevamente gracias, muy bonito».

La exposición fue inaugurada Obispo de esa Diócesis Mons. Victor Hugo Palma, quién momentos antes emitió un breve discurso, en el Auditorium

del Centro Cultural, en el cual llamaba a la reflexión sobre la gran labor que realizó san Josemaría Escrivá, en todo el mundo a través de su vida ordinaria.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-gt/article/san-josemaria-
camino-por-guatemala/](https://opusdei.org/es-gt/article/san-josemaria-camino-por-guatemala/) (12/01/2026)